

Gordon Academic College of Education, Haifa

Stadt

Haifa ist mit circa 290.000 Einwohnern die drittgrößte Stadt Israels. Sie liegt ganz im Norden des Landes (etwa 90 Kilometer nördlich von Tel Aviv), am nördlichen Abhang des Karmelgebirges am Mittelmeer.

Haifa gilt als Stadt, in der Juden und Araber vergleichsweise friedlich nebeneinander leben. Da es sich um eine Industrie- und Hafenstadt handelt, wird oft gesagt, Haifa arbeite – während Tel Aviv feiere und Jerusalem bete. Den Charakter einer Industrie- und Arbeiterstadt hat sie tatsächlich bis heute in verschiedenen Vierteln erhalten. Allerdings entwickelt sich die Stadt zunehmend zu einem touristischen Höhepunkt Israels. Dazu tragen die Gärten der Bahai ebenso bei wie die Sanierung traditioneller Viertel oder die Aufwertung der Strandabschnitte entlang der nördlichen Karmelküste.

Die Gärten der Bahai verleihen dem Stadtbild Haifas eine ganz besondere Prägung. Die Anlage, die sich auf insgesamt 19 Terrassen am Hang des Berges Karmel erstreckt, bilden mit dem darin liegenden Schrein des Bab eines der wichtigsten Heiligtümer der Bahai. Seit 2008 gehört die Anlage zum UNESCO-Weltkulturerbe.

Eine infrastrukturelle Besonderheit der Stadt ist die Haifa-Seilbahn. Diese führt vom Gipfel des Karmel direkt zum Strandabschnitt an der Bat-Galim-Promenade, mit Blick auf die Bucht von Haifa und die Umgebung.

Weiterführende Informationen

>> [A tour through Haifa](#)

>> [The Bahá'í Gardens](#)



Gordon Academic College of Education (GACE)

Das 1953 gegründete Gordon Academic College (GACE) ist eine der ältesten Lehrerausbildungseinrichtungen in Israel. Heute studieren hier ungefähr 4.000 Studierende in sieben Studiengängen. Der Campus des Gordon Academic College liegt auf dem Berg Karmel und bietet einen weiten Blick auf das Mittelmeer und die Hänge des Karmelgebirges.

Die seit 2017 bestehende Partnerschaft mit der katho hat ihren Schwerpunkt in den Bereichen des interkulturellen und interreligiösen Dialogs. Am Kreuzweg dreier Weltkulturen können die Probleme und Chancen, die sich aus der Begegnung verschiedener Wertesysteme ergeben, aus erster Hand erlebt werden. Der Austausch in den Bereichen Sozialwissenschaften, Psychologie und Pädagogik, Philosophie und Theologie findet dabei über verschiedene Formate statt: Studierendenaufenthalte, gemeinsame Forschungsprojekte, Seminare in Blended Learning-Formaten sowie Aktivitäten zur Erinnerungskultur.

Für Austauschstudierende bietet das GACE sowohl zum Winter- als auch zum Sommersemester ein englischsprachiges Kursangebot, unter anderem in den Bereichen Psychologie, Pädagogik und Erziehungswissenschaften.



Weiterführende Informationen

>> [Gordon College of Education](#)

>> [Course catalogue for exchange students](#)

Ansprechpartnerin für die Partnerschaft an der katho

Prof. Dr. Armin Wildfeuer, Abteilung Köln

Telefon: 0221 7757-160

E-Mail: a.wildfeuer@katho-nrw.de